

Camille Devillers a conquis le public



Camille Devillers entourée par les guitaristes Philippe et Vladimir, et Rémi au violon.

Vendredi soir, a eu lieu à l'église Notre-Dame des Neiges un concert interprété par Camille Devillers, auteur-compositeur et interprète.

Des citations pour étayer ses propos

Pour ce concert, l'artiste a interprété des chansons qui sont pour la plupart issues de son troisième album "Comme un seul homme".

Grâce à sa voix mélodieuse au timbre chaud, et portée par des arrangements pour cordes (guitares et violons) l'artiste a touché le public. Ses poèmes chantés, son style folk et classique, ses chansons à textes graves et lumineux ont charmé les spectateurs.

Ses chansons sont, comme elle l'a présenté en préambule de son concert, « ce qui lui

ressemble le plus ». Ainsi elle parle dans ses chansons d'un univers qui la touche profondément : la nature qui l'inspire ("Métamorphose") et où « elle aime se retrouver ». Elle évoque aussi la résistance, la liberté avec "Comme un seul homme".

Mais elle parle aussi de l'amour et du temps, du bonheur, de sa jeunesse et particulièrement de sa "Petite enfance". Dans celles-ci, elle fait part de son vécu, de son ressenti, de ses questions intimes, de la vie.

Camille Devillers a agrémenté son concert de citations de poètes ou de philosophes pour amener certaines de ses chansons, donnant ainsi encore plus de vie, plus d'âme à celles-ci.

J.H.